

Bad Friedrichshall

Drahtloses System für Konferenzen

[05.06.2013] Sitzungen im Rathaus Bad Friedrichshall werden seit Kurzem mit einem drahtlosen Konferenzsystem abgehalten.

Die Stadt Bad Friedrichshall setzt auf das drahtlose Konferenzsystem Quinta der Firma beyerdynamic. Dieses wird für den großen Sitzungssaal des Rathauses sowie für die Aula der in direkter Nachbarschaft gelegenen Realschule genutzt, auf die bei einer größeren Personenzahl ausgewichen wird. Das neue Konferenzsystem sorgt laut Herstellerangaben für eine störungsfreie und sichere Übertragung in den drei zur Verfügung stehenden Frequenzbändern und arbeitet mit maximaler HD-Audioqualität. Zur Ausstattung gehört zudem ein Transportkoffer mit zusätzlicher Ladeetage für die Quinta-Sprechstellen. Mithilfe des Koffers könne auch ein sicherer und bequemer Transport gewährleistet werden. Darüber hinaus wurde ein Opus 910 Drahtlossystem installiert, das wahlweise mit Hand- und Taschensender und Ansteckmikrofon eingesetzt werden kann.

(ba)

Stichwörter: Panorama, Bad Friedrichshall, Konferenzsystem, Quinta, beyerdynamic